

Ein gelungenes Herbstfest

Förderverein hatte zum geselligen Beisammensein eingeladen

Walluf. (jh) – Der Förderverein Elternfonds e.V. veranstaltete zum zweiten Mal ein Herbstfest für Kinder, Eltern und Angehörige auf dem Schulgelände der Walluftalschule. Das sommerliche Wetter begünstigte die Veranstaltung: Groß war die Besucherzahl.

Gestartet wurde morgens gegen halb elf. Da fuhren Eltern und Kinder individuell auf den Obst- und Weinbauhof Burghardt in Frauenstein. Hier wurden die reifen Kürbisse geerntet, die später am Nachmittag bemalt und anderweitig bearbeitet werden sollten.

Ab Mittag wurden dann die Vorbereitungen für das Fest getroffen. Die Vorsitzende des Vereins, Sandra Sow mit ihren beiden Stellvertretern Elisabeth Müller und Michael Gores, hatten zahlreiche Helfer organisiert, die sich um den Getränkestand, die Pfandrückgabe und den Grillstand in bestimmten Zeitfenstern kümmerten.

Die Klassen 4 der Schule betrieben in Eigenregie einen Kuchenstand. Der Erlös fließt in die Klassenkassen, damit am Schuljahresende eine tolle Abschlussfeier stattfinden kann. Der Erlös aus den anderen Verkäufen geht in die Kasse des Vereins. Das Geld wird für neue Spiel- und Sportgeräte auf dem Pausenhof verwendet, aber auch für die in den Klassen stehenden Körbe mit frischem Obst. Zudem finanziert der Verein eine Kooperation mit dem Turnverein Walluf, der bietet tägliche Sportaktivitäten für die beiden unteren Klassen an.

Zum Schulfest konnten sich die Kinder an einem Schminkestand bemalen lassen. Außerdem gab es eine Bastelecke. Zur musikalischen Unterhaltung der Gäste sorgten zum Auftakt die Klassen 1 bis 3 sowie die Musical AG, bestehend aus Schülerinnen und Schülern der Klassen 3 und 4.



Mit Gesang wurde auf das Fest eingestimmt.



Die Kürbisse warten auf ihre Verarbeitung.



Viele Besucher kamen zum Herbstfest.